



ACTA N.º 013-GADPRLU-JP-2025

**SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE LA UNIÓN**  
**PARA EL PERÍODO 2023-2027**

En la Parroquia La Unión, a los siete días del mes de mayo del dos mil veinticinco, siendo las tres y treinta de la tarde se da inicio a la sesión ordinaria de la Junta Parroquial de La Unión para el periodo dos mil veintitrés, dos mil veintisiete, con el siguiente orden del día:

- 1.- *Constatación del Quorum*
- 2.- *Resolución y aprobación de celebración por conmemorarse los 33 años de parroquialización de nuestra parroquia La Unión.*
- 3.- *Clausura*

Se da inicio a la sesión ordinaria con palabras de bienvenida a cargo del Lcdo. José Luis Dicao Estrada, presidente del GAD Parroquial de La Unión en el cual agradece por la asistencia de todos sus compañeros vocales. Damos paso al punto establecido en el orden del día a cargo de la Lcda. Mayra Alexandra Sánchez Goyes secretaria del GAD Parroquial de La Unión, el cual en su primer punto se menciona si se aprueba o si hay algún cambio en el orden del día de la sesión, pues todos los vocales están de acuerdo que quede así el orden del día y continuamos con el siguiente punto que es la constatación del Quorum en el que se establece la asistencia de todos los vocales, mencionando a cada uno y respondiendo con un presente. Constatando así la presencia del presidente el Lcdo. José Luis Dicao Estrada, la vicepresidenta Sra. Elena Vargas, el Sr. Omar Jara Vocal, la Msc Psi Cl Adriana Bajaña Vocal, y el Sr. Carlos Garrido Vocal.

El presidente en el que el Lcdo. José Luis Dicao Estrada empieza mencionando: "Bueno compañeros gracias por asistir a esta sesión ordinaria, como saben estamos viviendo una situación bastante crítica a nivel de la provincia y a nivel de la parroquia. Entonces, como todos los municipios, ustedes han visto, las juntas parroquiales están tomando la iniciativa, la decisión de no celebrarse los reinados y hacer fiestas por conmemorarse la festividad de los 33 años de la parroquia. Lo que si se piensa hacer es una sesión solemne, para no pasar desapercibido las fiestas en la parroquia.

Como les manifesté, no solamente es la parroquia La Unión la que está siendo afectada. Aparte por lo que quedó afectada por el tema invierno y aparte el tema de seguridad lo que estamos

/ Juntos construiremos La Unión que queremos!



pasando en estos momentos. Entonces, someto a votación quién está de acuerdo con esta iniciativa y quién no.

Ante esta moción, presentada por el Presidente el Lcdo. José Luis Dicau Estrada, la Secretaría toma votación en donde la Vicepresidenta Sra., Elena Vargas, el Sr. Omar Jara Vocal, la Msc Psi Cl Adriana Bajaña Vocal, el Sr. Carlos Garrido Vocal, estuvieron de acuerdo y votaron a favor.

Con cinco votos a favor queda aprobada dicha moción y queda constancia en esta acta y la resolución del pleno **001-2025**.

Concluida la sesión de todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada esta sesión ordinaria de la junta parroquial de la Unión, siendo las cuatro de la tarde del día siete del mes de mayo del dos mil veinticinco.



José Luis Dicau Estrada  
Lcdo. José Luis Dicau Estrada  
**PRESIDENTE DEL GAD**  
**PARROQUIAL DE LA UNIÓN**



Mayra Sánchez  
Lcda. Mayra Sánchez Gómez  
**SECRETARIA DEL GAD**  
**PARROQUIAL DE LA UNIÓN**

¡Juntos construiremos La Unión que queremos!